

Porto Alegre, 10 de outubro de 2023.

## Ata da Reunião Ordinária de Conselho do CEPdePA/SERRA

Presidente do Conselho: Christiane Vecchi da Paixão

Secretário: Gustavo Gazzana Flores

Christiane Paixão inicia a reunião com a votação de Membro Associado para Membro Efetivo de Rodrigo de Leão Antunes. O resultado foi 9 votos sim entre os membros que estavam presentes na sede e 5 votos sim no on-line, dessa forma obtendo 14 votos sim. Na sequência foi votado o pedido de troca de categoria de Membro Efetivo para Membro Pleno de Alia Ahmad. O resultado entre os presentes foi 7 votos sim e 2 abstenções, e no on-line foram 8 votos sim e 1 abstenção, somando no total 15 votos sim e 3 abstenções. Christiane informa sobre a solicitação de Rodrigo Boettcher, a ser votado na próxima reunião, de troca de categoria para Membro Pleno. Seguindo a pauta o assunto a ser abordado foi sobre a Jornada de 2024. Camila Terra informa que segue tentando uma resposta do Ailton Krenak, mas está difícil a comunicação. Tânia Rivera está praticamente confirmada e cogita-se o nome de Vera Iaconeli como convidada. Pensa-se que o tema da jornada será “Psicanálise, Decolonialidade, Memória, Futuro e Ancestralidade.” Francischelli questiona sobre a comunicação com o Ailton. Camila informa que ele responde, mas não dá nenhuma confirmação sobre o convite. Um e-mail oficial da instituição será enviado para oficializar o convite, bem como informar sobre a Jornada. Camila comenta sobre a Jornada desse ano em Caxias, informando que com os inscritos até o momento a jornada já se pagou. O espaço onde ocorrerá a Jornada tem capacidade para até 120 pessoas. Christiane Paixão fala sobre a necessidade de inscrição para que se possa contratar uma van para Caxias. Lores segue com o segundo assunto da pauta que é sobre a Sede Própria comentando sobre os trâmites junto ao Unicred para a aquisição de um novo empréstimo. Diz que é bem possível que consigamos, porém há a exigência por parte do banco de inúmeros documentos e balancetes. Informa que a construtora prevê, com a continuidade da obra, a entrega da obra finalizada em fevereiro. Lores comenta que Ivete teve uma conversa com a filha da proprietária da casa da Tobias mencionando sobre a mudança que se aproxima. Foi uma conversa amistosa. Fernando Kunzler relembra que com o pedido do novo empréstimo o valor fica igual ao inicialmente pedido ao banco. Christiane traz o assunto Revisão dos Estatutos que precisará ser realizado por uma comissão de membros Plenos. Lembra também da sugestão da última presidente do Conselho Grace Burchardt sobre pensar regras do processo eleitoral do CEPdePA. Viviane Pickering aproveita a oportunidade para falar da importância de efetivar uma comissão ou grupo de trabalho para pensar a clínica. Christiane lembra que já foi discutido que haverá um grupo para pensar a clínica, sendo enviada uma carta convite para os membros no intuito de formar um grupo heterogêneo. Gustavo Flores questiona se será enviada uma carta convite aos membros plenos para compor a comissão de revisão do estatuto. O tema seguinte é sobre a Festa de Confraternização 2024. Gustavo Flores compartilha a ideia de realizar a festa no dia 19/01/24 na sede da Tobias, por diminuição de custos e, também, como despedida da casa. Lores reforça que não está definido, mas é uma ideia. Lea Lubianca diz que lhe parece de muito bom senso fazer a festa na atual sede, visto que será uma virada de página com a mudança que se aproxima. Marcelo Leães diz achar a ideia ótima, mas

salienta sobre o número de pessoas e o conforto para acomodar todos. Lea Lubianca fala sobre o cuidado de criar uma estrutura para que tenha conforto. Lores fala que será pensado sobre as necessidades para uma boa festa. Christiane fala que será uma festa mais íntima, entre os membros, com o cuidado para ser confortável. Fernando Kunzler fala que na última festa tiveram 120 pessoas presentes. Lísia Leite fala que, diferente de uma festa no Juvenil, a festa no Cep talvez proporcione um maior engajamento dos membros provisórios em função dos custos. Marcelo Leães fala sobre o congresso da FLAPPSIP que ocorrerá ainda nesse mês, anunciando que o Cep terá 6 colegas apresentando trabalhos. Informa que a revista da FLAPPSIP está em processo para se tornar indexada. Luciana Nunes informa que a bibliotecária Mikaela está se desligando do Cep. Lores informa que o colaborador Daniel completou 10 anos de casa. Maria Liane fala sobre as novas contratações pensar sobre inserir candidatos negros nas seleções/entrevistas. Lísia Leite fala que talvez seja difícil encontrar um candidato negro formado. Maria Liane fala que quando o espaço é aberto as pessoas chegam, como por exemplo na seleção para formação no Cep. Luciana Nunes informa que entrevistaram um homem negro, mas por compromissos assumidos pelo candidato não foi possível contratá-lo. Christiane questiona sobre o número de inscritos para seleção do Cep. Luciana Firpo fala não ter os dados em mãos, mas Lores foi se informar. Luciana fala da importância de nos prepararmos para as entrevistas dentro das ações afirmativas e, depois, recebê-los na Formação. Christiane fala que precisaremos lidar com as tensões e questionamentos que surgirão. Luciana Firpo fala que teremos que lidar com os tensionamentos através da palavra. Lores informa que até o momento da reunião havia 50 inscritos em Porto Alegre e 7 em Caxias. Sueli Santos fala que os tensionamentos fazem parte das instituições e que algumas pessoas não querem ficar de fora, mas acabam boicotando para que não se ande para frente. Nem todo mundo precisa fazer parte de um projeto. Fala da dificuldade de escutar negros, não que eles falem diferente, mas pq nunca se ouviu eles. Camila Terra informa que dos 50 inscritos em Porto Alegre, 12 são pelas ações afirmativas e em Caxias 2. Lores traz o assunto sobre o que está ocorrendo em Israel. Comenta que as instituições estão se manifestando e fala sobre o Cep se manifestar. Lea Lubianca diz que acha importante o Cep se posicionar contra o terrorismo. Christiane pergunta se os conselheiros estão de acordo sobre uma manifestação e fala que não cabe neutralidade nessa situação. Sueli fica contente e acha importante essa posição da instituição de se posicionar e salienta que é preciso se posicionar contra o terrorismo. Marcelo Leães comenta o post da FLAPPSIP sobre o ocorrido em Israel. Francischelli (inaudível). Christiane questiona se a produção do texto fica a cargo da Diretoria. Comenta sobre os termos que serão usados e relembra que foi citado pela Sueli e Lea sobre ser contra o terrorismo. Lores retoma a questão sobre quem faria o texto. Marcelo Leães sugere que o Departamento de Grupos e Relações com a Comunidade poderia pensar. Lea fala que o manifesto da Brasileira foi muito boa. Gustavo Flores fala que a Viviane poderia fazer juntamente com a Diretoria e a presidente do Conselho, visto que não se tem muito tempo. Christiane fala que foi a Augusta que escreveu o texto da Brasileira, talvez por isso foi tão verdadeiro. Christiane comenta que estamos falando na reunião sobre o manifesto, mas se não tivesse a reunião não poderíamos esperar para nos manifestar. Lores diz que seria feito de qualquer forma. Marcelo Leães fala que a Diretoria tem o direito conquistado de decidir sobre um texto que precise ser comunicado. Gustavo Soares fala do cuidado de não nos

aliarmos a nenhum lado. Christiane Paixão diz que a diretoria e a presidente do Conselho se encarregarão de fazer uma manifestação contra o terrorismo e encerra a reunião.

Estavam presentes de forma on-line Maria Liane, Ana Lúcia Waltrick, Ana Claudia Meira, Camila Camaratta, Luciana Ferraz, Ana Perozzo, Denise Casara, Luciana Firpo, Gustavo Soares, Katia Pedone, Luciana Schmal e Sueli Santos.